

Semana del 12 al 18 Febrero de 1928

El jueves día 16, tuvo lugar el último baile pre-carnavalesco de los celebrados en el Salón Novedades. La sala presentaba un brillante aspecto, pues la empresa, como despedida de su afortunada actuación, presentó el salón muy bien adornado, corriendo a cargo de la orquesta la Principal de la Bisbal el programa de bailes. La animación fué extraordinaria y el público salió muy complacido de la fiesta.

Por parte de representaciones oficiales de esta ciudad se están realizando activas gestiones para que sea pronto una realidad la unión por carretera con Tossa de Mar. Para ello es conveniente la terminación del segundo trozo de la carretera proyectada. Con lo que además de aliviar la crítica situación de muchos obreros de la industria corchera que se hallan en paro forzoso, se daría cima a una obra que redundará en positivos beneficios para ambas localidades.

Se ha constituido una nueva orquesta que se denominará «La Principal» que como su predecesora cuidará de bailes y audiciones de sardanas, sin necesidad de recurrir a orquestas de otras localidades, muchas veces, de calidad inferior a las que desde tanto tiempo se han ido formando con elementos locales.

Si al mes de febrero se le suele llamar «Febrerillo loco», este año deberá, sin duda, su título a lo bonancible de su temperatura. Días de verdadera primavera, con 15 y 16 grados, sol a raudales y con pocos o escasos vientos, muy propios de este mes. Los campos presentan un aspecto encantador y la cosecha, caso de no sobrevenir contratiempo alguno, es presenta del todo esperanzadora.

I. M.

De los Festivales Musicales de S'Agaró.— Se han reunido recientemente en Barcelona, el Patronato de los Festivales Musicales de la ciudad jardín, para tratar del programa a realizar en los meses de Agosto y Septiembre.

Asistieron a la reunión los Sres. Gual Villalbí, Ventosa Calvell, Garí, Mateu, Enseña, Mtro. Millet, Puig, Viñas, Monsalvatje y Marill.

Hoy, clausura de los cursillos para la mujer.— Hoy, jueves día 20, tiene lugar la clausura de estos interesantes cursillos dados por la Cátedra ambulante de la Sección Femenina.

A las 9 de la mañana Misa dialogada en la Iglesia Parroquial.

Tarde a las 6, inauguración por los Mandos provinciales y autoridades locales, de la exposición de trabajos realizados durante el cursillo.

Seguidamente, en el Salón Novedades, acto de clausura durante el cual, actuará un grupo mixto de danzas regionales, formado por cursillistas y jóvenes guixolenses. El grupo viene ensayando desde hace días. Actuará un conjunto coral formado por las cursillistas, un grupo de las cuales, nos ofrecerá además, juegos gimnásticos. Habrá diversas actuaciones a cargo de niñas pertenecientes a los centros de primera y segunda enseñanza.

Terminará el acto, con la entrega a las cursillistas, del certificado acreditativo de haber cursado el Servicio Social.

Ante la Cuaresma.— Antes de comenzar el tiempo litúrgico así denominado el Nuevo Casino La Constancia ha celebrado extraordinarios bailes amenizados por la cbla-orquesta «Caravana» de Torroella de Montgrí, según se anunció.

Bailes y conciertos se vieron muy concurridos.

Ultimo festival de «Nuevas Estrellas».— Después del éxito logrado en el pasado Domingo, la emisora «La Voz de la Costa Brava» organizadora del Concurso «Nuevas Estrellas», va a presentar el próximo Domingo el cuarto y último festival,

**STILO**  
PINTURA - DECORACION  
A. Guimerá, 6

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES  
**CERVERA** Cerveza DAMM

en nuestra ciudad, para trasladarse a los escenarios de Palafrugell y Llagostera, donde continuarán la serie de eliminatorias.

En el programa de actuaciones del próximo Domingo figuran los guixolenses: Luís Nadal Albertí y José Posas Sánchez (rapsodas) y entre otros, el cantante de opera-zarzuela, Juan Lamarca, de Palamós.

Habrà una nueva serie de concursos cara al público y tendrá lugar un importante fin de fiesta, actuando la Sociedad Coral «Nueva Gesoria».

La noche del sábado.— Es el nombre de un nuevo espectáculo que tendrá lugar, según noticias, cada sábado durante doce semanas seguidas. Actuarán una serie de aficionados y se celebrarán concursos.

La primera sesión de «La noche del Sábado» tendrá lugar el próximo día 22, en el Salón Novedades.

Teatro.— Contrariamente a lo anunciado, y por causas imprevistas, la Agrupación

Artística de A. C. presentará la comedia «Avui com ahir» el Domingo día 2 de marzo.

El próximo Domingo, día 23 de febrero, la Agrupación Artística del Casal Popular de Palafrugell, ofrecerá la divertida comedia «Un sopar a la lluna».

Asimismo, el día 23, por la noche, y conforme se anunció, el elenco del Cua-

**EMIGRANTE:** Para abandonar algunas. En la Oficina de Colocación próxima, te informarán y te darán el formulario IG-03 del Instituto Español

dro Artístico A.D.E.M.A.R. integrado por artistas de «La Passió» de Gerona, ofrecerá «El Gran Cardenal» según la obra de Herald Leyden, en adaptación libre por D. José M.<sup>a</sup> Peman de la Real Academia Española.

La obra evoca la figura mártir del cardenal primado de Hungría.

Para el Domingo día 2 de marzo, está anunciada otra



## miscelánea de ACTUALIDAD

Hoy como ayer

Desde hace bastante tiempo, desde que se produjo este auge turístico en nuestra Costa Brava, se ha dicho alguna vez que nuestra costa había sido descubierta. Bueno, Si lo dicen, sus razones tendrán. Pero también se puede decir aquello de: «roda el món i torna al born». Y ¿quiénes pueden decirlo? Las circunstancias, los vaivenes, las evoluciones. Vean, sino, lo que puede ocurrir:

Los ojos ávidos de negocio turístico parece que se miran hacia Pedralta como lugar para ser explotado como a tal. Puede que no sea lejano el tiempo en que una carretera de acceso a aquel paraje sea una realidad: De ello puede hacer un merendero, Dos merenderos. Un «camping» por aquí, otro «camping» por allá. El éxodo irá in «crescendo». Ya no será Pedralta sólo, sino otros lugares como «Plana Basarda», «Montclar», etc. Los bosques acojerán durante el tiempo lo más dilatado del año, los grandes éxodos provenientes del centro y norte europeos. Las riberas de la Costa Brava se convertirán en el Ganges mediterráneo. Bañarse en esta costa será el logro máximo acariciado en esta vida.

Pero habiendo mencionado antes «Pedralta» «Plana Basarda» y «Montclar» como lugares de interés turístico se sacará la conclusión de que toda esta corriente data de muy antiguo. Alguna mondadura, algún hueso que pueda tirarse desde algún «camping» allí establecido, puede ir a reunirse con algún otro hueso de nuestros antepasados íberos o celtíberos. A éstos, pues, ya les estaba señalada la dicha de po-